

will schrecken und fuchtelte mit einem Stock herum. Und die Cläre ist als Spanierin!! Aber am besten, am ulkigsten ist doch Herbert. Er ist als Neger verkleidet, trägt einen schwarzen Rock mit weißer Hose, einen Regenschirm in der einen und ein Watschelentchen in der anderen Hand. Und Marianne!! Und der lange Georg!! — Oh, es gibt endlos viel zu sehen, und: „Nein! ich mag nicht nach Hause gehen, und die anderen gehen ja auch noch nicht!“

*

Gestern war Kinderball. Heute geht's wieder zur Schule. Aber man hat gar keine Lust zu lernen und aufzupassen — hat doch so unglaublich viel zu erzählen. „Wie war esgestern?“ „Wie war es?“ — „Entzückend, einfach entzückend.“

*In Erwartung
des Blitzlichtes*

